

2024年8月8日

報道関係 各位

株式会社イオンファンタジー

従業員の子どもたちが職場訪問「ファミリーデー」を開催

株式会社イオンファンタジー(本社：千葉県千葉市、代表取締役社長：藤原徳也、以下、当社)は、8月1日(木)、当社本部オフィスに勤務するスタッフとその家族を対象とした「ファミリーデー」を開催いたしました。

「ファミリーデー」は、家庭では見られない親の働く姿に接し、子どもたちが「働くこと」の大切さについて学ぶとともに、家族とのコミュニケーションを深める一助とすることを目的として、2016年より開催してきた「子ども参観日」をリニューアルしたイベントです。



2024年の「ファミリーデー」には2歳～14歳の子どもたち34名が参加し、親子で協力して取り組むレクリエーションや、謎解きをしながらオフィスを探検するツアー、普段家族と一緒に働いている職場の仲間との名刺交換、クレーンゲーム・縁日体験など、遊びながら家族が働く職場を体験するイベントを通じて家族の絆を深めました。

【実施概要】

- 日時：2024年8月1日(木)
- 実施場所：株式会社イオンファンタジー本社
(千葉県千葉市美浜区中瀬1-6 エム・ベイポイント幕張ビル)
- 体験内容：親子協力レクリエーション、謎解きによるオフィス内探検ツアー、保護者と一緒に働く仲間との名刺交換体験、「ララちゃん」とのふれあいコーナー、クレーンゲーム・縁日コーナー など



ファミリーデー当日の様子



イオンファンタジーのパーパス

<https://www.fantasy.co.jp/company/purpose/>

こどもたちの夢中を育み、
“えがお”あふれる世界をつくる。

こどもと向き合うことは、未来の大人と向き合うこと。
すなわち、次の社会をつくることです。

だから私たちは、効率化や最適化だけではとどまらない
こどもたちの“えがお”に、誰よりも真剣に取り組みたいと思うのです。

私たちの夢中が、こどもたちの夢中を育む。“えがお”あふれる世界をつくるために。

イオンファンタジーは、挑戦し続けます。



【報道関係連絡先】広報・サステナビリティグループ 広報 圓藤・大塚・山本
TEL : 043-212-6188 公式HP : <https://www.fantasy.co.jp/>

以上